

El Periódico del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G., Luis Menchén,

José Manuel Ruiz Gutiérrez,

Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO

Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com

ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Derechos reservados

EDITORIAL

Cospedal y el cierre de las listas regionales del PP

Los días finales para registrar las listas a las municipales y autonómicas del próximo 24 de mayo han estado marcados por la sorpren-

dente decisión de la presidenta de la comunidad, María Dolores de Cospedal, de dejar fuera de las candidaturas de su partido a las Cortes Regionales a todos los consejeros de su Gobierno. Las listas se difundieron por primera vez en la noche del jueves 16 de abril. Tanto por la hora, más allá de las 9 de la tarde, como por el modo, una simple nota de prensa, la noticia llegaba a los medios de comunicación de un modo que no correspondía con lo que mínimamente se podía esperar. Sin embargo, esa nota oficial del Partido Popular de Castilla-La Mancha contenía una información de alcance que habla del modo de actuar de la jefa del Ejecutivo autonómico.

Cospedal, que lleva toda la precampaña electoral alardeando de la actuación de su Gobierno frente a la herencia recibida, decide que en las listas a las Cortes de Castilla-La Mancha no figure ni uno solo de sus compañeros en las tareas del Ejecutivo. De ese modo, no sólo pone en evidencia a todos los consejeros sino que los priva de la alternativa de continuar desarrollando una labor política como parlamentarios, tanto si el PP gana como si pierde las próximas elecciones autonómicas, pues su presencia en el Ejecutivo depende de su única voluntad y ya se ve la lealtad con la que corresponde a sus compañeros de Consejo de Gobierno.

La definición de las listas no quedó totalmente cerrada el jueves 16 de abril, pues esta misma semana el PP sacaba de las candidaturas a la directora general del Instituto de la Mujer, la tomellosera, María Teresa Novillo, al director general de Deportes, Juan Carlos Marín, y al secretario general del Sescam, Fernando Sanz, en un movimiento casi sin precedentes que cuestiona todo el proceso de conformación de aspirantes a diputados regionales del partido.

Dicho todo esto, en el cierre de las listas del PP de Castilla-La Mancha llama la atención que Cospedal señala a quienes considera sus más fieles para el reto de revalidar la mayoría absoluta que obtuvo hace cuatro años. A su lado, aparecen en la provincia de Toledo, su secretario general del partido en la región, el que ha sido presidente de las Cortes Regionales, Vicente Tirado, y la portavoz del PP en la comunidad, Carmen Riobos. Además, los presidentes provinciales del partido en Guadalajara, Cuenca y Albacete lideran las listas en sus respectivas circunscripciones, mientras que en la de Ciudad Real el secretario general, Antonio Lucas-Torres, que forma tándem con Carlos Cotillas al frente del PP en la provincia, aparece en un más que discreto quinto lugar. La lista de Ciudad Real es la que registra el cambio más relevante en las enmiendas de última hora al salir María Teresa Novillo, que iba en el número 4, un puesto de posible salida, y ser sustituida por la también tomellosera, Cortes Valentín.

El feo que ha sufrido María Teresa Novillo, como el desaire a los consejeros, entre los que se encuentra la responsable de Empleo y Economía, Carmen Casero, enrarecen el ambiente ya plenamente electoral que se vive a un mes de la apertura de las urnas. El escenario está ya servido y todos los partidos apuran sus estrategias para la decisiva cita electoral. La entrada en liza de Podemos y Ciudadanos podría alterar, según anuncian las encuestas, el férreo bipartidismo que ha imperado en Castilla-La Mancha. Habrá que ver cómo se desarrollan las dos próximas semanas y la incidencia de la campaña sobre los indecisos, a quienes las formaciones políticas dirigen ahora su maquinaria sin perder de vista al electorado más fiel que podría replantear su voto por el desgaste de estos cuatro años.

FRASES DE LA QUINCENA

“La autenticidad y el valor que las denominaciones e indicaciones geográficas aportan a los productos está en serio riesgo debido”, representantes de DO e Indicaciones Geográficas no vinicas.

“Lo que sí es cierto es que analizando las frases con detenimiento te dejan, en cierto modo, perplejo por el mensaje filosófico que algunas expresiones y palabras encierran”, Julio Pérez en la presentación de su libro Retahílas tomelloseras.

“En algunos tramos fue muy complicado orientarme”, Pablo Moraga, alpinista manzanareño tras subir al Pico Duarte.

